

## Santander - Municipios

Barrancabermeja se fortalece contra la Covid-19. Inaugurado laboratorio de biología molecular

Tweet Me gusta 0 Compartir



El Distrito de Barrancabermeja, Santander, es la primera ciudad intermedia de Colombia en contar con un laboratorio molecular para realizar pruebas de la Covid-19 y en el cual se invirtió \$2.300 millones y que tiene la capacidad de procesar 50 muestras diarias.

El laboratorio entrará en funcionamiento la próxima semana en convenio con el Instituto Nacional de Salud, para agilizar la entrega de resultados a los casos sospechosos en Barrancabermeja, en un tiempo, estimado, de entre 48 y 72 horas.

Con la entrega del laboratorio de biología molecular, que está situado en las instalaciones de la policlínica Ismael Darío Rincón de **Ecopetrol**, Barrancabermeja se consolida como la primera ciudad intermedia en Colombia, con capacidad instalada para procesar las muestras a diario y entregar resultados en tiempo real.

El alcalde Alfonso Eljach destacó que la alianza interinstitucional entre la Alcaldía Distrital y **Ecopetrol**, fortalece el trabajo de contención del coronavirus y la búsqueda activa de pacientes que realiza el equipo de epidemiólogos de la Secretaría Distrital de Salud.

### Resultados confiables

“Nos hemos puesto de acuerdo para que tengamos mayor protección para las familias de Barrancabermeja. Tendremos pruebas de Covid directamente en nuestra ciudad, lo que garantiza tomar decisiones mucho más rápido, hacer los cercos epidemiológicos que se requieran y, en tiempo real, implementar toda la acción clínica que sea importante para salvaguardar la salud y la vida en el Distrito”, recalcó el Ejecutivo.

El secretario de Salud, Distrital, Luis Fernando Castro, dijo que el laboratorio de biología molecular de **Ecopetrol** cuenta con las herramientas necesarias que, en manos de un equipo capacitado de microbiólogos y bacteriólogos, garantiza la seguridad de los resultados.

Por su parte, el jefe del Departamento de Salud del Magdalena Medio de **Ecopetrol**, Evaristo Vega Fernández, resaltó que “con la realización directa de estas pruebas en Barrancabermeja, para la ciudadanía del Distrito y, por supuesto, para los beneficiarios de **Ecopetrol**, las distancias y los tiempos se acortan, lo que significa diagnósticos más oportunos y una vigilancia epidemiológica más efectiva”.

Publicación: Martes 28 de Abril de 2020

### Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

### Lo más leído

- 1 En plena transmisión en vivo se descubrió infidelidad de un periodista
- 2 Recién nacida fue bautizada con el nombre de Covid
- 3 Así funcionará Metrolínea a partir de este lunes 27 de abril
- 4 Mujer encontró a un bebé recién nacido en un carro de supermercado
- 5 Escándalo en FINAGRO sería un nuevo capítulo de Agro Ingreso Seguro



### Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▼ \$ 4.039,83
Euro	▲ \$4.394,39
Bolívar	► \$0,02
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	► US\$1.1135
U.V.R.	▲ \$275.1929
DTF	► 4,66%
Petróleo WTI	▼ US\$12,78
Usura	▲ 28,04%
OTROS	
COLCAP	▼ 1.528,09
IBR	▼ 9%
Inflación (Mar-2020)	▼ 0,57%